

**Übersicht über die Teilnahme von Eitorfer Schülerinnen und Schüler an
Förderschulen mit externen Schulträgern:**

I. Folgende Eitorfer Schülerinnen und Schüler besuchen derzeit Schulen des Landschaftsverbandes:

• Die Schule für Hören und Kommunikation in Köln:	4 Kinder
• Schule für Körperlich Motorischen Schwerpunkt Sek I und II in Köln:	1 Kinder
• Schule für körperlich motorischen Schwerpunkt in St. Augustin :	12 Kinder
• <u>Förderschwerpunkt Sprache:</u>	<u>2 Kinder</u>
Insgesamt:	19 Kinder
=====	

**II. Bei der Stadt Hennef besuchen insgesamt 39 Eitorfer Schülerinnen und Schüler die
„Schule in der Geisbach“ (Stand vom 15.10.2012).**

**III. Folgende Eitorfer Schülerinnen und Schüler besuchen derzeit Förderschulen in der
Trägerschaft des Rhein-Sieg-Kreises:**

a) Schülerinnen und Schüler der Rudolf-Dreikurs-Schule mit sprachlichem Förderbedarf:

• Zweigstelle in Eitorf-Irlenborn:	15 Kinder
• <u>Hauptgebäude in Siegburg:</u>	<u>0 Schüler</u>
Insgesamt:	15 Kinder
=====	

**b) Schülerinnen und Schüler der Richard-Schirrmann-Schule mit emotionalem und sozialem
Förderbedarf:**

• Hauptgebäude in Hennef-Bröhl:	8 Kinder
• Zweigstelle in Eitorf-Irlenborn:	5 Kinder
• <u>Zweigstelle in Siegburg:</u>	<u>5 Kinder</u>
Insgesamt:	18 Kinder
=====	

Aufgestellt: Mai 2013